



Rob Daviau • Matt Leacock • Alan R. Moon

LEGACY

¡AVENTUREROS AL TREN! LEYENDAS DEL OESTE

FAQ

¿Qué es una versión Legacy?

iAventureros al Tren! Legacy: Leyendas del Oeste está diseñado para ser jugado en distintas partidas a lo largo de una campaña e ir cambiando según avanzas. Se van introduciendo nuevas reglas a medida que progresa la campaña, lo que permite que el juego se amplíe tanto en mecánica de juego como en su temática. La idea es que no estés tanto jugando a un juego como viviendo una experiencia.

¿Qué tipo de Legacy nos encontramos en iAventureros al Tren! Legacy: Leyendas del Oeste?

iAventureros al Tren! Legacy: Leyendas del Oeste es un juego competitivo tipo Legacy en el que los jugadores compiten por ser la compañía de trenes más poderosa de Estados Unidos.

¿Qué tiene de especial iAventureros al Tren! Legacy: Leyendas del Oeste?

El objetivo principal no cambia: completar cuantos más Billetes de destino mejor, pero deberás desarrollar otras habilidades si esperas superar todos los imprevistos que te propone el juego y a tus ingeniosos rivales. Partida tras partida, recorrido tras recorrido, irás acumulando ganancias en tu Cámara acorazada y, a medida que avance la historia, abrirás cajas Fronterizas que desbloquearán nuevas reglas, contenidos y muchas más sorpresas.

¿Es un buen juego para descubrir los juegos Legacy?

Al igual que las anteriores entregas de la serie, este juego está diseñado por Rob Daviau, Matt Leacock y Alan R. Moon y se aprende muy rápido a jugar, pero proporciona una experiencia mucho más inmersiva y narrativa. Esta versión Legacy se mantiene fiel a las mecánicas básicas del juego original que han hecho que sea tan accesible y por tanto es una buena forma de descubrir los juegos Legacy.

DAYS OF
WONDER

¿Es un juego accesible si nunca se ha jugado a Aventureros al tren?

Sí, porque las reglas son muy sencillas y se puede empezar rápidamente a jugar. La temática está inspirada en el juego original Aventureros al tren USA pero no es necesario haber jugado a ningún juego de la serie para poder jugar a esta versión Legacy. A lo que sí hace falta dedicar tiempo es a jugar a la versión Legacy. Se trata de una campaña que consta de 12 episodios, que comienzan con partidas rápidas (30-40 minutos) y progresan a partidas más largas hacia el final de la campaña (alrededor de 1 h 30 min).

¿Se puede jugar con niños? ¿A partir de qué edad?

Sí, el juego es recomendado a partir de 10 años.

¿Saldrá el juego en todas partes?

El juego estará disponible en todos los países donde Asmodee distribuye sus productos. Más información: <https://corporate.asmodee.com/about-us/>.

¿Podemos volver a jugar la campaña tras finalizarla?

No es posible volver a jugar la campaña desde el principio, ya que una campaña implica cambios permanentes en el juego y en sus componentes. Sin embargo, sí que es posible seguir jugando una vez finalizada la campaña con una versión personalizada para partidas normales.

¿Habrá más adelante un pack de recarga que permita volver a jugar la campaña?

Por el momento no está previsto.

¿Las reglas son las mismas que las de Aventureros al tren original u otros juegos de esta serie?

Más allá de las reglas básicas de Aventureros al tren, casi todo lo que vas a encontrar en Legacy: Leyendas del Oeste es nuevo y único para esta versión.

¿Se puede jugar en solitario?

Se puede jugar con entre 2 y 5 jugadores y por tanto no se puede jugar en solitario.

¿Es necesario mantener el mismo número de jugadores durante toda la campaña? ¿Qué ocurre si durante la campaña cambia el número de jugadores?

Es posible que otra persona se haga cargo de la empresa de un jugador o jugar y perderse una parte de la campaña. Al final de la campaña, los jugadores que se hayan perdido una parte tendrán una puntuación por cada parte perdida (que se revelará al final de la campaña).

¿Qué impacto tiene que un jugador entre o salga de la campaña?

¿Es un impacto asumible?

Es posible incorporarse a la campaña en las primeras partidas sin que afecte demasiado pero el juego depara tantas sorpresas a lo largo de la campaña que es una pena incorporarse ya al final.

¿Habrá una versión online?

No.

¿Por qué la caja de la versión Legacy es tan voluminosa en comparación con la caja de una versión «normal»? ¿A qué se debe la diferencia de precio?

Lo que ves en el reverso de la caja es probablemente menos de un tercio de lo que contiene el juego. Hay cientos de componentes y cartas que descubrirás a lo largo de la campaña, lo que hace que ¡Aventureros al Tren! Legacy: Leyendas del Oeste sea un juego mucho más grande que cualquier otra versión de ¡Aventureros al Tren! a la que hayas jugado.

¿Se rompen las cartas en el transcurso de las partidas?

No, no se destruye ningún material. Sin embargo, algunos componentes cambiarán durante la campaña.



Más información en www.daysofwonder.com

**DAYS OF
WONDER**